

# El hombre del bastón

Todos los días el hombre y su bastón salen de casa. Juntos recorren largas longitudes, ya sea a lo largo de las calles para, quizá, ir a por el cotidiano sustento, ya sea saliendo a las afueras de la ciudad a tomar el sol.

Puede hablarse de los dos, como de dos amigos, pues dan la impresión de haber llegado a ser inseparables. Si a aquel hombre se le hiciera el regalo de un bastón elegante, distinguido, de puño liso y redondo, ¿lo aceptaría para sustitución de su viejo amigo, el bastón basto y nudoso? Puede que no. Este ha pasado a ser de aquellos objetos a los cuales se les toma como cierta veneración y cariño, cuanto más envejecen al lado de uno, sin importar para nada el valor más o menos importante, y a veces insignificante de estos objetos.

Basta ver seguir el camino de todos los días del hombre y su bastón, para cerciorarse de que los dos han llegado a una verdadera compenetración mutua. El de puño liso y redondo, no sabría adaptarse a la mano de nuestro hombre,

como ha llegado a hacerlo el bastón viejo. Es una adaptación de muchos días, de meses, quizá de años. El sabe como ninguno de los caminos y andurriales que juntos recorren desde el primer día que empezaron a tratarse. Como también conoce al dedillo el paso medurado de su usuario, que él va siguiendo con no menos marcado compás. Porque por ahora, no es el apoyo que sirva de sostén a una vida ya cargada de años; que si de roble pueda ser la naturaleza del nudoso bastón, de roble es todavía la naturaleza de aquel hombre. Es, como ya se ha dicho, el viejo e inseparable amigo, que no puede faltar en todas las salidas de su dueño, al exterior. De este viejo amigo, que si bien no le ha llegado el momento de ofrecérsele como sostén, no obstante se levantaría en contundente defensa contra aquel que se atreviera a profanar los años de su compañero.

Es verdad que en el hogar del hombre del bastón habrá otros utensilios que le prestarán su servicio cotidiano, pero todos requieren un que otro

## COMO RUEDA EL BALON

*Esperábamos más del Guixols en su desplazamiento a Calella. El cuatro a cero frente al San Celoni ocho días antes, nos hicieron renacer unas ilusiones, que se fueron estrepitosamente por los suelos. Y es que como ha dicho muy bien Conesa en sus declaraciones a «Barcelona Deportiva» «Existe algún bache en el equipo, pero pienso solucionarlo pronto». Y el «bache» existe, que duda cabe, y creemos que no andamos mal, si apuntamos en la línea de defensa, donde «algo» no funciona normalmente. Y si gracias— como decíamos la semana pasada— a tres puntos positivos, nos mantenemos en una situación privilegiada, de la que muy difícilmente le pueden a uno apear, se han de hacer todos los esfuerzos posibles, para no perder ni*

cuidado especial. El servicio suyo es leal, desinteresado y espontáneo. Permanece siempre en su lugar, quieto, atento a recibir el tacto amigo de la mano tan conocida, para lanzarse, enseguida, a la calle. Su lugar en la casa debe ser escogido. Quizá junto a algún mueble de madera, añoso como él, aunque de este orden o colocación, su presencia parezca pospuesta para los ojos profanos a la vida de la casa.

Pero a él no le importa si así ocurre, porque además de leal, es humilde. Que su destino fué el de llevar su existencia en este camino de la vida, al lado de su propietario, hasta que éste emprendiera aquel otro camino sin fin. Y él, resignarse quizá a ver terminar sus días en cualquier rincón carcomidas sus entrañas, ignorada e incomprendida su labor de otros años al lado del hombre del bastón.

uno solo de esos puntos positivos, al contrario, mirar de aumentarlos. Pero tengamos en cuenta, que en dos desplazamientos, hemos encajado nada menos que ocho tantos, y no olvidemos tampoco, que en los encuentros de casa, no hemos tropezado con artillerías pesadas. Algo falla, y aguardemos que el remedio vendrá, señalado prontamente por los técnicos.

Casera resultó la novena jornada, con la sola salvada del encuentro San Celoni-Alegría, donde los colistas arrancaron un estupendo punto del ahora endeble terreno celonés.

El Artiguense va cosechando goles a granel, encajando al propio tiempo muy pocos tantos, situándose con un coeficiente verdaderamente asombroso 40-14.

Al amparo de jugar en su terreno de juego, podría el Manlleu, por una sola jornada, situarse a líder; pero tengamos en cuenta, que el Artiguense con mucha moral y equipo, puede fastidiar a los de Cassá, cosa que no deseamos, por tratarse de un equipo gerundense, y porque supondría el despeque casi definitivo de los de Badalona. De los restantes, pueden proporcionar, una de cal y otra de arena.

El Guixols tendrá trabajo suplementario. El domingo ha de disputar los dos puntos contra un buen rival: el Blanes, y el lunes día 1.º festividad de Todos los Santos, contra el Anglés. Cuatro puntos que han de sumar los chicos de Conesa, con ganas y moral, y ya verán Vdes. que bonita clasificación ostentarán, al tener los mismos encuentros jugados, que los restantes equipos.

### CLASIFICACION REAL

Positivos: Artiguense 4; Manlleu, Figueras y Guixols 3.

A cero: Seo de Urgel y Cassá.

Negativos: Calella, Blanes y Anglés, 1; Malgrat, 2; Alegría, 3; San Celoni, 5.

## 30 años ha

Semana del 19 al 25 de Octubre 1924

Se suceden, con alarmante frecuencia, pequeños hurtos de dinero en diversas tiendas de la ciudad llevados a cabo por niños de edad muy precoz: por este motivo han sido detenidos dos niños de 13 y 11 años respectivamente, los que en sus declaraciones han dicho forman parte de una banda al parecer muy bien organizada.

En la pedrera de San Amancio resultó herido de cierta consideración el empleado de la brigada municipal Juan Sagrelles.

Una copia del «Himno al 13 de Septiembre», con letra de D. Guillermo Larache y D. Luis Badosa como compositor, ha sido ofrecida, por los autores, al Capitán General de Cataluña.

Ha contraído matrimonio con D.ª Dolores Raset Brugada, el Interventor de Fondos de este Ayuntamiento, D. José Suris Soler.

A. M.

Lorens.

Gracer